



Tony Peña: “Hoy los dominicanos pueden contar con más de 12 servicios totalmente gratuitos a través de las jornadas sociales”

Descripción

El equipo del Gabinete de Política Social realiza seis jornadas en la provincia Barahona en tres días.

Santo Domingo. Lunes 22 de enero de 2024. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reveló que el abanico de ayudas sociales ofrecidas por el Gobierno del presidente Luis Abinader ofrece más de 12 servicios a los que los dominicanos y dominicanas en estado de vulnerabilidad pueden acceder de manera gratuita y organizada.

“Hoy ustedes tienen la oportunidad de contar con más de 12 servicios de manera gratuita, espero que les sea de beneplácito y las aprovechen”, dijo Tony durante su recorrido por los municipios de Paraíso, santa Cruz de Barahona, Las Salinas, Cabral, Vicente Noble y el distrito municipal Fondo Negro.

Durante la extensa jornada de tres días en la provincia Barahona, que se extendió hasta cinco de sus municipios y un distrito municipal, Tony Peña enfatizó que en la actualidad los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social del interior del país y de la capital reciben los servicios de inclusión social en sus comunidades todas las semanas con las jornadas, de manera organizada y transparente que ejecuta el Gabinete de Política Social, sin tener que desplazarse y recibir todo tipo de vejaciones como ocurría en el pasado.

Asimismo, Peña enfatizó que estos operativos tienen como objetivo ofrecer soluciones rápidas y prácticas a los problemas que presentan los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad en dos ejes fundamentales: salud y alimentación.

Según los datos ofrecidos por Peña, miles de dominicanos y dominicanas se benefician de las jornadas sociales que se realizan cada semana en todo el territorio nacional de manera coordinada con la Red de Protección Social del Gobierno dominicano.

Se recuerda que entre los servicios que se facilitan desde el Gabinete a todos los ciudadanos en

estas jornadas se encuentran: afiliación y carnetización al programa Supérate a través de Punto Solidario, el seguro SENASA, consultas médicas generales y servicios odontológicos, entrega de medicamentos, entrega de raciones alimenticias crudas y cocinadas a través del Plan Social y Los Comedores Económicos, adquisición de productos de la canasta básica a bajos precios, entre otros.

El director de salud del Gabinete, Guillermo Moringlane, recordó a la población que la institución busca brindar una mejor calidad de vida a los dominicanos y dominicanas a través de estas acciones que encabeza Tony Peña.

“Con estas jornadas para los que menos pueden y más lo necesitan apostamos a mejorar la calidad de vida de los más vulnerables”, aseguró.

Esta jornada contó con el apoyo de las autoridades locales de la provincia Barahona. La gobernadora de la provincia, Diones Maribel González, quien se convirtió en una pieza clave para que se pudiera realizar el operativo, apuntó la importancia de poder contar con este tipo de actividades que realiza el Gabinete de Política Social.

Fecha de creación

2024/01/22